



Encuentro con Delegadas Estatales de la Cuarta Circunscripción #LaFuerzaDeLasMujeres

- Continuaremos fortaleciendo nuestro movimiento desde lo local.

El pasado 8 de junio nuestra Coordinadora Nacional la Diputada Jessica Ortega de la Cruz, se reunió con las Delegadas Estatales de la Cuarta Circunscripción de #Morelos, Lizette Ramírez Álvarez, #Tlaxcala, Diana Leydi Baez Baez, #Hidalgo, Rosalba Rayón Castelán, #Puebla, Viridiana Loaiza, #Guerrero, Nereida Silvar y nuestra Coordinadora de la Quinta Circunscripción, Denisse Hauffen, para crear una ruta de trabajo coordinada desde lo local y consolidar más liderazgos a nivel municipal con el propósito de fortalecer nuestra estructura territorial.



Las mujeres de este movimiento estamos comprometidas con nuestra agenda de género y vamos a seguir trabajando para recuperar el [#DerechoALaAlegría](#) de las y los mexicanos. Porque en la ALEGRÍA habitan todos los DERECHOS.

[#LaFuerzaDeLasMujeres](#) ya está lista para romperla en el 2024.